

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

SOCIETY



Das Geschäftsführer-Duo Simone Kraft und Christian Feldhofer mit Kabarettist Gery Seidl, der die Wiesn-Besucher mit seinem Auftritt köstlich unterhielt.



Nach fünf Bieranstich-Schlägen durch Bürgermeister Michael Ludwig und Ski-Legende Hans Knauss galt das Wiener Wiesn Fest 2018 als eröffnet! In den darauffolgenden 18 Tagen wurden täglich bis zu 30.000 Getränke – ein großer Teil davon Bier – serviert.

WIENER WIESN 2018

Rekord-Wiesn!

Die Wiener Wiesn 2018 endete mit einem Besucherrekord: 400.000 Gäste feierten an 18 Tagen auf der Kaiserwiese im Wiener Prater und stellten einmal mehr unter Beweis, dass Tradition und Brauchtum auch in der Großstadt gut ankommen. Mit Spitzen-Live-Acts von Schlager über Rockmusik bis hin zu Kabarett, kulinarischen Schmankerln und Brauchtum aus allen Bundesländern war das Wiener Wiesn Fest auch heuer ein voller Erfolg. Die insgesamt drei Festzelte und fünf Almen boten mit 1.400 Biertischen genug Platz zum Feiern und sorgten für ländliches Feeling mitten in der Stadt. Für alle, die es heuer nicht geschafft haben, gibt es ebenfalls eine gute Nachricht: Nach der Wiesn ist vor der Wiesn!



FOTO: HARALD KLEMM, WWW.KABARETTFOTOAT, HANNES WINKLER

Brauchtum und Tradition kommen an: Die Wiener Wiesn-Geschäftsführer Simone Kraft und Christian Feldhofer durften sich über einen Besucherrekord freuen.



Tradition und Bräuche aus den Bundesländern waren am Wiener Wiesn-Fest zu Gast, z.B. der Trachtenmusikverein Spital am Semmering (im Bild).



Perfektes Lachmuskel-Training: Auf der Bühne waren nicht nur Schlagerstars, sondern auch professionelle Spaßmacher wie die Kernölamazonen gerne gesehen.



Schlagergrößen wie Andy Borg, Patrick Lindner, Marc Pircher und Udo Wenders (im Bild) brachten die Menge zum Jubeln.



Ausnahmезustand im Wiener Prater: Mehr als 400.000 BesucherInnen fanden sich während der 18 Tage Wiener Wiesn 2018 auf der Kaiserwiese ein.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag